## Apoyan la Instalación de Parquimetros en La Habana

Por OCTAVIO JORDAN En una reunión celebrada entre representativos del Conjunto de Calles Comerciales de La Habana y representativos de la ONEP, los primeros ofrecieron su apoyo a los propósitos de nstalar parquimetros en la zona comercial de la ciudad, como ínica solución al problema del estacionamiento perpetuo que se viene tolerando en tan importante área, lo que tanto perjudica al comercio.

El señor Gastón Bared, en su carácter de vicepresidente del n' mo que regula los estacionamientos públicos, que su asociación apoya la idea por estimarla de gran utilidad y beneficio para el comercio, ya que promueve una renovación constante del público precisamente en las áreas donde se hace más necesario conseguir un espacio donde parquear el automóvil temporalmente.

El objeto de la reunión no fué otro que recabar de los comerciantes las necesarias sugerencias para la instalación de los parquimetros que comenza-(Termina en la Página A-8. Col. 6) rán a instalarse antes de treinta días, cosa que cada uno de ellos ofrezca una información directa de sus necesidades para el parqueo de sus clientes, así como del tiempo de duración que se hará necesario fijar como estacionamiento medido.

Es propósito de la ONEP (Organización Nacional de Estacio namientos Públicos) instalar en La Habana todos los parquímetros que sean necesarios para una mejor y más equitativa distribución del espacio público que se dispone para estacionamiento, pues tal y como se viene tolerando hoy, con manifiesto perjuicio para el desarrollo y movimiento comercial de la ciudad, una gran área de esa zona dedicada al comercio y a la industria se encuentra prácticamente bloqueada durante todo el día a causa del estaciona-Conjunto, expresó al señor José miento perpetuo que impide al M. Fraga, presidente del orga- cliente llegar a su establecimiento favorito.

> También los representativos ae ambas instituciones discutieron en principio sobre la vigencia y nueva organización que se dará a las zonas de carga, cosa de armonizar los intereses del comercio con las necesidades del tránsito. Se acordó celebrar reuniones periódicas hasta tanto dejar completamente satisfechas las partes, reiterando el señor Bared su decidido apoyo a la medida que viene a solucionar un gravísimo problema que hoy confrontan los comercios de la zona más congestionada de la ciudad.

Además de los señores Bared y Fraga, participaron de la reunión los señores Manuel Morán, delegado del Conjunto de Calles Comerciales ante la ONEP, el doctor Arístides Fernández Mena, secretario de los comerciantes, el comandante Neugart, secretario de la ONEP.

